

インターハイ出場決定

6月17日、男子ホッケーの九州総体が行われました。男子ホッケー部は優勝し、インターハイ出場を決めました。すでに陸上競技部・ウエイトリフティング部の出場が決定しています。全国大会での活躍を期待しています。



生徒会役員選挙

7月10日に生徒会役員選挙が行われました。最初に選挙について学び、政治や社会に関心を持つことの大切さについて考えました。立候補者による立ち会い演説会に続き、投票が行われました。2学期から新生徒会となります。



薬物乱用防止教室

6月24日、第一薬科大学より講師の先生をお招きして薬物乱用防止教室が行われました。乱用薬物がなぜ危険なのか、どのように誘いを断ればよいかなどについて教えていただき、自分の人生・生き方を考えながら、熱心に話に聞き入っていました。



よさこい練習開始

7月12日、体育祭に向けてのよさこい練習が始まりました。元気なかけ声とともに、全校生徒が躍動する総踊りです。体育祭は9月7日を予定しています。是非、ご覧ください。

進路説明会

7月8日に進路説明会を実施しました。今年度の就職の現状や進学に向けての取組について説明がなされました。麻生ビジネス専門学校より講師の先生をお招きしてお話があり、マネープランについても考える機会となりました。3年生はいよいよ進路実現の夏を迎えます。



クラスマッチ開催

7月18日、クラスマッチが行われました。サッカーとドッジボールが行われ、昼前から雨模様となりましたが、最後まで体育館では熱戦が繰り広げられました。

